

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.sukabumi.kinerja.co.id)

Dec 2, 2023 - 14:29



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Aktif Sambang Warganya

SUKABUMI, 2 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana pada hari Sabtu, 2 Desember 2023, pukul 11.00 WIB di Kp.Cijambe Ds.Hegarmanah, Kec.Sagaranten, Kab.Sukabumi.

Dalam DDS tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan berbagai agenda yang mengedepankan keamanan, ketertiban, dan kesejahteraan. Berikut beberapa poin penting yang disampaikan:

1. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**
Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).
2. **Ajakan Curhat kepada Warga** Warga diminta untuk proaktif dan dapat curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari Program Kapolres Sukabumi, menciptakan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.
3. **Keterlibatan Masyarakat dalam Keamanan dan Ketertiban Lingkungan**
Himbauan agar warga proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui WA 081573227456 untuk melaporkan kendala atau informasi seputar kamtibmas.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta memberikan informasi terkait tindak pidana perdagangan orang (TPPO).
5. **Penggunaan Masker dan Pencegahan ISPA** Himbauan kepada masyarakat agar selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari sebagai langkah pencegahan terhadap penyakit ISPA, mengingat kondisi udara yang kurang baik.
6. **Larangan Membakar Sampah dan Membuka Lahan Kebun dengan Cara Membakar** Ditekankan larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah berdasarkan UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, warga diminta untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar guna mencegah potensi kebakaran lahan dan hutan.

AKP Deni Miharja, SH, MH, Kapolsek Sagaranten, menyampaikan bahwa kegiatan DDS tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan dengan sungguh-sungguh merespons himbauan yang disampaikan.